



CIRCUITO INTERIOR

EL FORO lo organizó la diputada **Yuriri Ayala**, quien repetirá en la siguiente Legislatura.

BUSCÓ analizar los alcances de la **reformas judiciales**, pero a diferencia de los organizados por la Cámara de diputados federal, fue un encuentro abiertamente partidista, con logos de Morena por todos lados.

PESE a esto, quien participó —y muy feliz— fue el presidente del Tribunal del Poder Judicial de la Ciudad de México, **Rafael Guerra**.

SIN DUDA, una deferencia que difícilmente tendría con otros partidos y que, además, remarca que los juzgadores pueden ser parte de un mismo poder, pero algunos tienen intereses muy distintos.

MIENTRAS unos planean un paro nacional como medida de presión, hay quienes sólo piensan en pararse... ¡el cuello!

•••

¡AH, CARAY! Apenas ayer fue terminada una obra en Cuauhtémoc que forma parte del Presupuesto Participativo.

¿Y CÓMO es que Cuauhtémoc la reportó al Instituto Electoral de la CDMX como concluida desde mayo?

PEOR aún, a los contratistas se les liquidó en diciembre de 2023, pero iniciaron a trabajar ¡apenas en febrero de este año!

¿ASÍ o más sospechoso el asunto?